
CDU-Fraktion 

Ortsbeirat Bretzenheim          

           16.1.24 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage: 

Friedhof Bretzenheim verbesserte Wegeführung und weitere Baumaßnahmen  

 

In den letzten Jahren hat der Wirtschaftsbetrieb die Situation am Friedhof Bretzenheim 

wesentlich verbessert. Gerade für Senioren und Seniorinnen hat sich beispielsweise die 

Wegeführung oder auch die Akustik dank einer neuen Mikroanlage deutlich verbessert.  

1. Welche einzelnen Maßnahmen wurden durchgeführt und wie hoch waren die Kosten 
für die einzelnen Maßnahmen? 

2. Welche Maßnahmen sind noch geplant bzw. werden aktuell durchgeführt? 

3. Welche Aspekte wurden aus Nachhaltigkeitsgesichtspunkten mitberücksichtigt? 

4. Wie hat sich die Nachfrage nach Urnenbestattungen in den letzten Jahren verändert? 
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